



HERMANOLOBO
ALBERTO GONZÁLEZ
alberto.gonzalez@24-horas.mx @Chimalhuacano

Órganos 'mochos'...

Con la reactivación de las actividades legislativas empieza la cuenta regresiva para la designación de una centena de nombramientos que el Congreso deberá hacer para que, tanto el Poder Judicial como diferentes órganos autónomos, dejen de operar incompletos.

De inicio, está pendiente completar el número de comisionados que integran el pleno del Instituto Federal de Telecomunicaciones, pues desde 2020 los asuntos para regular las redes de radiodifusión y la prestación de servicios del sector en México se han abordado con un pleno 'mocho'.

En la Cofece, que preside en suplencia Brenda Gisela Hernández, hay desde diciembre pasado un par de vacantes. En este caso, las propuestas enviadas por el presidente López Obrador al Senado para permanecer en esa comisión por un periodo de nueve años son los economistas Rodrigo Alcázar Silva y Giovanni Tapia Lezama.

Queda también por elegir un integrante de la Junta de Gobierno del Instituto Nacional de Estadística y Geografía que deberá ser 'señalado' por el Presidente, con la aprobación del Senado de la República; esta designación completará el grupo conformado por su presidenta, Graciela Márquez Colín, así como por los vicepresidentes Paloma Merodio Gómez, Adrián Franco Barrios y Mauricio Márquez Corona.

En el Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales, quedan igualmente dos vacantes en el pleno luego de la salida en marzo de los comisionados Oscar Guerray y Rosendo Evgueni Monterrey. Además, falta la designación de dos de los diez integrantes honoríficos del Consejo Consultivo del Inai.

Respecto a la Comisión Nacional de Hidrocarburos, tras la salida de Alma América Porres en octubre pasado, ha operado con cuatro de los siete comisionados, pues desde la Presidencia no se ha enviado una propuesta para completar ese pleno.

Tampoco hay avance alguno en la designación de cinco integrantes del Consejo Ciudadano de la Fiscalía General de la República, mismos que debieron comenzar a trabajar desde 2019.

Por su parte, en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que preside Reyes Rodríguez Mondragón, deberá hacerse el nombramiento de 22 magistrados electorales locales y cinco de salas regionales; esto sin contar que a finales de año la Sala Superior quedará incompleta cuando concluyan su mandato los magistrados José Luis Vargas e Indalfer Infante.

Finalmente, en el Tribunal Federal de Justicia Administrativa, donde recientemente fue electo presidente Guillermo Valls, es necesario que se nombre a la persona que se convertirá en magistrado de la Sala Regional, una designación que lleva esperando ver la luz desde 2021.

#LoboSapiensSapiens

El municipio olvidado

En Chimalhuacán la inseguridad se ha disparado; las masacres y abusos policiales son parte de la crónica diaria de este municipio que se encuentra a unos minutos de la Ciudad de México, vecino de Neza y a pesar de que la última elección la ganó Morena, el Presidente no lo ha contemplado ni una vez en el mapa de sus visitas... no solo fueron tierras olvidadas durante el priato, también durante los primeros cuatro años de la 4T.

